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格力空调免费维修，十年如一日
为了让广大格力空调用户，特别是

已经过了6年包修期的老用户，更好地使
用空调，从2002年起，格力空调开始在安
徽全省范围内推广免费维修月活动，目
前已经连续开展了19次，活动时间分别
为：4月1日-30日、11月1日-30日。

每年活动开始前，安徽格力公司都
不计成本的在报纸、广播、电视等媒体上
广泛告知，让用户深入了解格力的温馨
服务。此次服务时间延长，不仅意味着
格力公司将投入更多的人力物力，更是

体现了格力空调对广大用户关心负责的
态度。
免费维修，是承诺更是信心

业内人士分析：空调的使用寿命
一般为 6-8 年（格力空调 6 年包修，不
花 1 分钱），过了包修期的空调出现故
障的几率比较大，维修成本较高。格
力迄今为止在全球范围内已经有 1.7亿
名用户，仅安徽区域保守估计也在600
万台以上，即使是 0.1%要维修，其维修
成本也极高，敢于承诺免费维修，是需
要勇气的（目前安徽区域仅格力敢于

作此承诺）。
实际上，格力空调由于在出厂前就

已经经过了千锤百炼，包括风吹、雨淋、
霜冻、高温等各种极端条件下的检测，
寿命远远高于普通品牌。使用格力空
调 6年、8年、10年，未出现一次故障的
举不胜举。在今年格力举办的“20 周
年品质见证大使”活动中，1996 年 11 月
18日之前购买的格力空调，迄今仍然正
常使用的用户高达 13000多名，其中最
早的一位用户使用时间达到 25 年，运
行效果良好。

格力空调第20届免费维修月延期至12月15日
——维修月期间：免上门费、维修费、拆卸安装费，维修材料可由用户自行购买

按照惯例：11月一过，格力空调每年两次的免费维修月就全面结束了。
但由于天气等原因，今年11月整体偏暖，很多格力空调用户并没有在第20届免费维修月期间开启家中空调制热运行，也无法判断家中的空调是否运转良好。
目前气温骤降，空调已经步入使用高峰期，为了真正替广大格力空调用户解忧：安徽格力正式决定，将免费维修月再延长半个月，如果您家的格力空调运转遇到故

障，请拨打0551-2666666，我们将依次上门为您服务。

肥东县“大走访”情景（资料图片）

从今年9月份开始，我省开展为期半年的“五级书记带头大走访”活动。如今，

2个多月的时间过去了，合肥市的“大走访”，都给咱老百姓办了哪些事儿呢？昨天

上午，在合肥市举行的“五级书记带头大走访”活动交流座谈会上，记者就梳理出了

这么些解决百姓实际问题的“硬道理”。 记者 刘甜甜

问题：群众反映县域中北部地区自

来水用水难。

* 对策：积极争取合肥市的支持，投

资1.67亿元，实施从合肥市六水厂至县

城全长72公里的自来水“南水北调”工

程，彻底解决沿线群众用水难问题。

体会：干部只有走到群众的身边，才

能听到不失真的声音；只有推心置腹地

和群众在一起探讨，才能真正找到破解

难题的“钥匙”。

长丰县：“南水北调”解决群众吃水

问题：巢湖市有168万平方米安置建设任

务待完成，1.5万户安置房没有办理房产证；

已列入巢湖大建设计划的一些道路、桥梁等

城市建设重点工程没有实施或进展缓慢。

* 对策：按照“活水、靓城、扩容、增绿”

的发展思路，计划投资 25 亿元，实施城市

建设“十大工程”，打造宜居宜业宜游滨湖

新城。即大力实施城市通达工程；大力实

施入口整治工程，打开巢城四门，让城市有

“新客厅”；大力实施山体改造工程；大力实

施活水靓城工程；大力实施城市扩容工程；

大力实施绿色生态工程；大力实施安居保

障工程；大力实施城市民生工程，加快建设

与群众生产生活密切相关的公共设施，提

高居民幸福指数。

体会：发挥广播、电视、报纸、网络等媒体作

用，坚持用鲜活实例说话，宣传活动中的先进典

型和特色做法，为大走访活动营造良好氛围。

巢湖市：让城市有“新客厅”

问题：合肥幼专新疆班50名孩子，是新

疆地区首批在合肥市学习的学生，如何给这

些孩子送温暖？

* 对策：为确保新疆班学生在内地愉快

地学习和生活，合肥市教育局长方东玲和学

校副校长袁萍等，深入了解新疆的民风民

情，积极改造清真食堂和浴室，为新疆班学

生创设良好的学习和生活环境。

11月7日是新疆传统节日库尔邦节，教育

局、学校领导与新疆班学生共进晚餐，一起吃

手抓饭，一起拉家常，让他们充分感受到学校

的关怀和家的温暖。同学们亲切地称呼方局

长和和袁校长为“方妈妈”、“袁妈妈”。

体会：通过深入学校、家庭，与师生、家

长“零距离”接触、“面对面”沟通、“心贴心”

交流。

教育局：新疆孩子的“局长妈妈”

问题：在航鑫家苑，社区多数居民反映，

由于生活小区改造，老年人分布较为集中，

靠近洪岗路小区大门的居民公交出行难。

* 对策：社区积极联系了合肥市公交公

司、市交通局和蜀山区相关部门，参加了合

肥市新增公交线路协调会，终于落实了终站

点建设资金，并为驾驶员提供临时休息室

等，社区巴士有望在明年元月初开通。

体会：“大走访活动”要常态化，立足小

社区、大舞台，在社区改善民生。

蜀山区南七街道丁香社区：社区巴士将开通

“五级书记大走访”，给咱办了哪些事？

省委宣讲团走进合肥阜阳亳州

打造“三个强省”建设美好安徽
星报讯（本报记者） 12月 1日，省委宣

讲团学习贯彻省第九次党代会精神报告会

分别在合肥、阜阳、亳州市举行。省委宣讲

团成员任泽峰、陆勤毅，结合各地实际从不

同侧面、不同角度，对省第九次党代会精神

进行了全面准确、通俗易懂的讲解。

合肥报告会围绕着“阔步前进的五

年”、“大有可为的黄金发展期”、“加快建

设美好安徽”三个方面进行展开宣讲。报

告内涵丰富、数据翔实、观点鲜明、论述精

辟，既有理论上的深刻感悟，也有实践中

的升华凝练，具有很强的理论性、实践性

和可操作性。合肥市委组织部常务副部

长李学明认为，报告通过客观翔实的资

料、生动鲜活的事例，对省第九次党代会

精神进行了通俗易懂的讲解，对于准确把

握今后一个时期合肥经济社会发展的指

导思想、总体思路、目标任务和重大举措，

具有重要启迪作用。

亳州报告会突出宣讲了走出“六条新

路”、打造“三个强省”、建设美好安徽的目

标要求，阐述了省第九次党代会在经济建

设、政治建设、文化建设、社会建设、生态文

明建设及不断提升党的建设科学化水平等

方面作出的重大部署。谯城区委讲师组组

长杜建告诉记者，报告 对皖北地区给予了

特别关注，要求皖北地区加快发展步伐，努

力成为兴皖富民新支撑，增强了皖北广大

干群的发展信心，也让自己感到肩上沉甸

甸的责任。

“报告会全面深入分析了过去五年的

伟大成就，描绘了未来五年的发展蓝图，加

深了我们对省第九次党代会精神的理解。”

参加报告会的阜阳市干部群众一致认为，

报告理论与实践相结合，兼具理论深度与

广度，具有重要指导意义。今后要把学习

贯彻省第九次党代会精神与学习贯彻党的

十七届六中全会精神紧密结合起来，把实

力阜阳、繁荣阜阳、文化阜阳、和谐阜阳建

设落到实处。

星报讯（记者 祝亮） 随着首场雨雪光

临后，就将会有接二连三的雨雪降温到

来。昨日，中央气象台就发布预报称，下周

江淮地区将迎来雨雪及降温天气。

据中央气象台昨日上午发布的最新未来

10天天气趋势预报称，12月4～8日，受冷空气

影响，新疆北部、西北地区东部、华北、东北、黄

淮等地有4～8℃降温；上述部分地区有小到中

雪（雨）；江淮、江汉、江南北部、西南地区东部有

小到中雨（雪）。9～11日，还将有较强冷空气影

响我国，中东部大部分地区持续降温，平均气

温比常年同期偏低2－3℃；西南地区东部、江

南、华南北部部分地区将出现雨雪天气。

据省气象专家预计，12月6日前后全省

有一次降水过程。12月上旬末我省还将有

一次大风降温天气过程。

大范围雨雪下周再度来袭 江淮地区将有小到中雨雪


